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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE MAIZ BLANCO A LOS AGRICULTORES DE 
JIQUILISCO 
09 DE FEBRERO DE 2006. 
 
 
COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y COMO USULUTECO, ME DA UN VERDADERO 
GUSTO ASISTIR A ESTE MUNICIPIO DE JIQUILISCO, PARA CELEBRAR EL ACTO DE ENTREGA 
DE LA SEMILLA MEJORADA DE MAIZ. 
 
HISTORICAMENTE, USULUTAN HA SIDO CUNA DE LA AGRICULTURA NACIONAL, SIENDO UN 
GENERADOR IMPORTANTISIMO DE FUENTES DE EMPLEO Y DE INGRESO, LO QUE LE HIZO 
SER RECONOCIDO Y SEGUIRA SIENDO RECONOCIDO, COMO EL GRANERO DE LA 
REPUBLICA DE EL SALVADOR. 
 
A TODOS LOS SALVADOREÑOS NOS ENORGULLECE QUE NOS CONTINÚEN 
RECONOCIENDO COMO BUENOS TRABAJADORES, LOS AGRICULTORES DE USULUTÁN 
SON UN CLARO EJEMPLO DE ESTO, YA QUE CON SU ESFUERZO Y TRABAJO, 
CONTRIBUYEN A CONSTRUIR UN MEJOR PAÍS, UN PAIS DE OPORTUNIDADES PARA TODOS. 
 
COMO GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, TENEMOS UN CLARO COMPROMISO CON CADA UNO 
DE USTEDES AMIGOS AGRICULTORES. DE DOTARLOS DE LAS HERRAMIENTAS 
NECESARIAS QUE FACILITEN LA PRODUCCIÓN AGROPECUARIA DEL PAIS. 
 
POR TAL RAZÓN, ESTAMOS TRABAJANDO FUERTEMENTE CON LOS TITULARES DEL 
MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA PARA IMPULSAR LA REACTIVACIÓN 
AGRÍCOLA Y GANADERA DE ESTE DEPARTAMENTO Y DE TODO  EL PAÍS. 
 
LOS RESULTADOS DEL TRABAJO REALIZADO, YA SE EVIDENCIAN EN EL CAMPO, PUES 
PODEMOS APRECIAR AQUÍ EN LA ZONA ORIENTAL, EL FLORECIMIENTO DEL CULTIVO DEL 
ALGODÓN, QUE POR DÉCADAS, FUE UNO DE LOS PRINCIPALES MOTORES DEL 
DESARROLLO ECONÓMICO DEL PAIS, A LA PAR DEL CAFÉ.. 
 
ESTO ME LLENA DE MUCHÍSIMA ALEGRÍA Y ME IDENTIFICA AUN MÁS CON MI GENTE DE 
USULUTAN, YA QUE PROVENGO DE UNA FAMILIA DE AGRICULTORES, LO QUE ME HACE 
SENSIBILIZARME MÁS CON LAS NECESIDADES DEL AGO SALVADOREÑO. 
  
HE EXPRESADO QUE ESTE SERA EL QUINQUENIO DEL AGRO, Y LO ESTAMOS 
DEMOSTRANDO CON HECHOS CONCRETOS Y REALIDADES, HEMOS PASADO DE LAS 
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PALABRAS A LAS PROMESAS CUMPLIDAS. PORQUE COMO SIEMPRE HE DICHO, LAS 
ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
QUISIERA COMPARTIR CON MIS AMIGOS DE JIQUILISCO, QUE LA SEMANA PASADA, 
ESTUVE EN EL MUNICIPIO DE APASTEPEQUE, EN SAN VICENTE, DONDE HICE EL 
LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD AGROPECUARIA. 
 
CON ESTE PROGRAMA, ESTAMOS REALIZANDO UNA INVERSIÓN HISTÓRICA EN LA 
AGRICULTURA, CON 2.5 MILLONES DE DÓLARES, PARA CUBRIR 100 MIL MANZANAS CON 
SEMILLA MEJORADA DE MAIZ, FRIJOL, ARROZ Y PASTO, EN BENEFICIO DE 100 MIL 
PRODUCTORES. 
 
PARA INICIAR LA ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE MAIZ, HEMOS SELECCIONADO 
ESTE MUNICIPIO DE JIQUILISCO, DONDE  ENTREGAREMOS SEMILLA MEJORADA PARA 
CUBRIR UNAS 75 MIL MANZANAS, EN BENEFICIO DE IGUAL NUMERO DE AGRICULTORES. 
 
CADA AGRICULTOR RECIBIRÁ UN CUPON, QUE ES INTRANSFERIBLE, QUE PODRÁ 
CAMBIARLO EN LA AGENCIA DE EXTENSIÓN DEL CENTA MÁS CERCANA, POR 25 LIBRAS DE 
SEMILLA MEJORADA DE MAIZ PARA SEMBRAR UNA MANZANA.  
 
EN REALIDAD, ESTAS SON BUENAS NOTICIAS PARA TODOS, YA QUE CON ESTA SEMILLA, 
NO SOLO ESTAMOS GARANTIZANDO UNA MAYOR PRODUCCIÓN, SINO QUE 
DEMOSTRAMOS QUE LOS SALVADOREÑOS, SOMOS CAPACES DE PRODUCIR NUESTROS 
PROPIOS ALIMENTOS. 
 
POR OTRA PARTE, HE SIDO INFORMADO QUE EL SEÑOR MINISTRO DE AGRICULTURA Y 
GANADERÍA, ESTA TRABAJANDO EN LA INVERSION DE 4 MILLONES DE DÓLARES, EN 
PROYECTOS PRODUCTIVOS PARA IMPULSAR LA DIVERSIFICACIÓN AGRÍCOLA, QUE SERÁN 
COORDINADOS POR EL INGENIERO RIGOBERTO SOTO. 
 
PONGAN ATENCION, CON ESTOS PROYECTOS, LOS AGRICULTORES DE JIQUILISCO 
PODRÁN OBTENER SISTEMAS DE MICRO RIEGO E INSUMOS AGRÍCOLAS, PARA LA 
PRODUCCIÓN INTENSIVA DE HORTALIZAS Y CULTIVOS NO TRADICIONALES. 
 
CON ESTA SEMILLA MEJORADA QUE HOY ENTREGAMOS, LOS  PROGRAMAS QUE LES HE 
MENCIONADO Y EL LIDERAZGO DE ROQUE FELLER MELGAR, ESTAMOS GARANTIZANDO 
UN MEJOR FUTURO PARA LA AGRICULTURA DE USULUTÁN. 
 
ME SIENTO CONTENTO DE CUMPLIR OTRA PROMESA, CUANDO RECORRI JUQUILISCO, 
CON TODAS LAS DIFICULTADAS QUE TUVIMOS EN LA CAMPAÑA, ROQUE TE ACUERDAS, 
QUE CERRABAN LAS CALLES, NOS PINTABAN LOS POSTES, AHÍ VIENEN  EL PINTADO LOS 
POSTES, PERO LOS POSTES NO VOTAN. 
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A MI ME PREGUNTABA LA PRENSA AYER, MIRE PRESIDENTE Y USTED LE APUESTA A SU 
POPULARIDAD, MIRA LE DIJO YO, YO LE APUESTO A GANAR MAS DIPUTADOS POR LAS 
OBRAS CUMPLIDAS, POR TODAS LAS PROMESAS CUMPLIDAS QUE HE HECHO COMO 
PRESIDENTE. 
 
Y ME SIENTO CONTENTO DE CUMPLIR ESTA PROMESA PORQUE AQUÍ EN JIQUILISCO, ME 
HABLARON  DEL TEMA AGRICOLA COMO EN MUCHAS PARTES DEL PAIS, Y HOY TENEMOS 
OTRA PROYECCION, ESTE ES OTRO EL SALVADOR. OBRAS SON AMORES, NO BUENAS 
RAZONES. 
 
 
Y  POR ESO HERMANOS DE USULUTAN, ME PARO CON TODA LA SOLVENCIA MORAL DE UN 
PRESIDENTE, QUE LE HA CUMPLIDO A SU PUEBLO EN AÑO Y MEDIO QUE LLEVO AL 
FRENTE DEL EJECUTIVO. 
 
SOLO PARA MENCIONARLES ALGUNAS OBRAS: BORDAS DE LOS RIOS, LOS DISTRITOS DE  
RIEGO, DESDE EL 92 NO SE INVERTIA NINGUN CENTAVO EN LOS DISTRITOS DE RIEGO, 
LOS PRINCIPALES DISTRITOS DE RIEGO DEL PAIS, OBRAS DE MITIGACION DE LAS COLINAS 
EN SANTA TECLA, VAMOS A INVERTIR MAS DE 11 MILLONES DE DOLARES PARA DARLES 
TRANQUILIDAD A ESA GENTE, SON OBRAS  LE TOCABAN AL ALCALDE DE ESA ZONA, LAS 
VAMOS HACER NOSOTROS  COMO GOBIERNO, PORQUE AL FINAL, LO QUE ME INTERESA 
ES RESOLVER EL PROBLEMA DE LA GENTE DE SANTA TECLA. 
 
OBRAS DE MITIGACION EN SAN SALVADOR, MAS DE 40 MILLONES DE DOLARES, Y YO 
CREO QUE EN 50 AÑOS JAMAS SE HABIAN HECHO OBRAS DE TANTA ENVERGADURAS 
PARA ENFRENTAR LOS INVIERNOS Y MITIGAR  DE ALGUNA MANERA  UNA CANTIDAD DE 
AGUA QUE PUEDE CAER EN SAN SALVADOR  EN LOS INVIERNOS. 
 
OBRAS, COMO EL DESAGUE DEL LAGO DE ILOPANGO Y MAS DE 10 MILLONES DE 
DOLARES, EN FIN OBRAS PUBLICAS VA INVERTIR EN LOS PROXIMOS MESES, 140 
MILLONES DE DOLARES EN INFRAESTRUCTURA. 
 
Y HOY, UN MATUTINO LOCAL PUBLICA, CUANTO VA INVERTIR EL GOBIERNO. CUANDO YO 
HABLO DE QUE LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE ES LA BASE DE 
TODOS, LO HAGO CON HECHOS CONCRETOS. 
 
MAS DE 600 MILLONES DE DOLARES EN INVERSION, DE LOS CUALES LA MAYORIA VA PARA 
EDUCACION, SALUD, AGRICULTURA  Y LA PARTE SOCIAL QUE ES A LO QUE LE ESTAMOS 
APOSTANDO PARA MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA  DE LOS SALVADOREÑOS. 
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PASO A MENCIONARLES FOSALUD, FOSALUD ES UN PROGRAMA ESTRELLA QUE NOS HA 
PERMITIDO AUMENTAR LAS HORAS DE TRABAJO, LOS MEDICOS, EL PERSONAL. 
 
ME DECIA UN MEDICO HACE POCO, MIRE PRESIDENTE, YO SOY ODONTOLOGO, EN 
ZACATECOLUCA POR CIERTO, Y ANTES ANDABA YO EN UNAS MARCHAS BLANCAS, 
QUERIENDO CONSEGUIR  EMPLEO, PERO LO HE CONSEGUIDO EN EL GOBIERNO SUYO 
CON UN FOSALUD, PORQUE USTED CUMPLIO CON NO PRIVATIZAR LA SALUD, COMO LO 
DIJE A LO LARGO Y ANCHO DE MI CAMPAÑA. 
 
RED SOLIDARIA, INFRAESTRUCTURA EN LOS MUNICIPIOS MAS POBRES DEL PAIS, 
CONECTATE, PARA LAS ESCUELAS PUBLICAS, EL PLAN 2021 Y LOS MEGATEC, YA 
ENCONTRAMOS EL PRIMERO ALLA, COMO ORIENTE TIENE VALOR, ENTREGAMOS EL 
PRIMERO  EN LA UNION, Y PRONTO HABRA UN MEGATEC EN ZACATECOLUCA, EN 
SONSONATE Y EN CABAÑAS. 
 
HOY ME ESTABA DICIENDO ERNESTO CASTELLANOS, QUE CON ESTAS APERTURAS DEL 
CENTA, EN SANTA ELENA HACE FALTA UN CENTA. EL CENTA ES IMPORTANTE PORQUE 
APOYA  A LOS AGRICULTORES. MINISTRO HAY QUE TOMAR EN CUENTA ESTA PETICION, 
PORQUE SANTA ELENA NO SOLAMENTE ES UNA TIERRA HISTORICA, Y AQUI SE ME VA A 
SALIR  LA PARTE ROMANTICA FAMILIAR, ES LA TIERRA DE MI MADRE, PERO REALMENTE 
NOS HAN PEDIDO UN CENTA Y TENEMOS QUE INSTALARLO, PARA APOYAR A LOS 
AGRICULTORES. 
 
HERMANOS AQUÍ HAY UNA GRAN CANTIDAD DE OBRAS MAS, QUE AQUÍ LAS TENGO 
TODAS, PERO, PARA QUE VOY HACER LARGO, SI USTEDES SABEN LO QUE YO ESTOY 
HACIENDO, PORQUE TODOS LOS DIAS LE COMUNICO AL PAIS LAS OBRAS QUE ESTE 
PRESIDENTE HACE. 
 
LOS AGRICULTORES YA NO ESTAN SOLOS, EL PRESIDENTE, EL GOBIERNO, EL MINISTRO, 
LA COMISIONADA, TODOS LES ESTAMOS CUMPLIENDO A TRAVES DE ESTE PROGRAMA DE 
FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD DE GRANOS BASICOS, YA TIENEN LA SEMILLA 
MEJORADA, EL AÑO PASADOS FUE MAIZ, HOY TENEMOS SEMILLA MEJORADA DE MAIZ, 
FRIJOL, ARROZ Y PASTO, CON LO QUE VAMOS A BENEFICIAR A PRODUCTORES EN TODO 
EL PAIS. 
 
Y USTEDES SE PREGUNTARAN POR QUE LO HAGO, PORQUE LO HACEMOS, PRIMERO 
PORQUE NOS GUSTA CUMPLIR LAS PROMESAS. SEGUNDO, PORQUE EL SALVADOR VALE 
LA PENA, ESTE PEDAZO DE TIERRA EL UNICO QUE TENEMOS VALE LA PENA. 
 
Y TERCERO, LO HAGO POR ESTO, PORQUE UN PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. ME 
PREGUNTA Y MIRA CUAL ES TU SATISFACCION, EL SALARIO, DICEN QUE GANO MENOS 
QUE EL DIRECTOR DEL SEGURO SOCIAL, EL SALARIO NO ES LO QUE ME MUEVE, YO NO SE 
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NI CUANTO TENGO EN MI CUENTA AHI DONDE ME PAGAN EL SALARIO EN CASA 
PRESIDENCIAL. 
 
LO QUE ME MUEVE A MI ES VER LOS ROSTROS ALEGRES  DE NUESTROS CAMPESINOS, DE 
NUESTROS AGRICULTORES, QUE ESTAN RECIBIENDO SU SEMILLA MEJORADA, Y ME 
MUEVE A MI EL CORAZON, ESTAS COSAS QUE HACEN NIÑOS ESPECIALES AQUÍ EN 
JIQUILISCO, CUYA CARTA HE RECIBIDO Y LA VOY ATENDER CON MUCHO GUSTO, AL IGUAL 
QUE AL INSTITUTO DE JIQUILISCO. 
 
ME DICE UN NIÑO INOCENTE, FELIZ DIA DE LA AMISTAD, PORQUE YA VA A SER EL DIA DE 
LA AMISTAD. 
 
HERMANOS DE JIQUILISCO Y DE USULUTAN, ESTA MAÑANA HE VENIDO A DECIRLES, EL 
SALVADOR VALE LA PENA, QUE SIGAMOS TRABAJANDO POR EL SALVADOR, QUE SIGAMOS 
CONSTRUYENDO UN MEJOR PAÍS, Y ESE MEJOR PAIS LO VAMOS A CONSTRUIR JUNTOS, 
EL PRESIDENTE NO PUEDE SOLO. 
 
YO TENGO PROBLEMAS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, ME CUESTA QUE ME APRUEBEN 
EL PRESUPUESTO, MIREN, PARA DARLES SOLO UN EJEMPLO, SINO ME UBIERAN 
APROBADO EL PRESUPUESTO QUE COSTO CASI LLEGAMOS A ENERO, NO PUDIERAMOS 
ENTREGARLES ESTA SEMILLA MEJORADA, SIMPLE Y SENCILLAMENTE PORQUE HAY 
SEÑORES OBCECADOS AHÍ QUE LE DICEN NO A TODO, EN LA BOCA TIENEN EL NO 
DIBUJADO.  
 
Y YO NECESITO QUE ME DEN MAS DIPUTADOS, ¿PARA QUE QUIERO MAS DIPUTADOS?, 
PRIMERO, PARA SEGUIR APROBANDO LEYES MAS DURAS CONTRA LA DELINCUENCIA. 
SEGUNDO, Y QUE QUEDE AQUÍ COMO UNA GARANTIA GRABADO EN VIDEO, EN CINTA, EN 
LO QUE QUIERAN, ASI COMO ME COMPROMETI A NO PRIVATIZAR LA SALUD Y ESTAMOS 
INVIRTIENDO MILLONES EN HOSPITALES, MILLONES EN EL SEGURO SOCIAL, FOSALUD, 
AHORA MISMO LES DIGO, QUE YO NO VOY AUMENTAR NI EL IVA, NI LA RENTA DE LOS 
IMPUESTOS MIENTRAS SEA PRESIDENTE. 
 
COMO NO TIENEN NADA QUE DECIR, HOY SE HAN INVENTADO QUE VOY A SUBIR  EL IVA Y 
LA RENTA. USTEDES LE CREEN ESAS MENTIRAS  A ESTA GENTE, USTEDES LE CREEN AL 
PRESIDENTE, PUES EL PRESIDENTE SACA CUMPLE Y NO LES VA A FALLAR. 
 
VAMOS A CONTINUAR TRABAJANDO EN EL CAMPO, TENEMOS UN MINISTRO QUE CONOCE 
Y UNA COMISIONADA QUE ESTAN ENCIMA AHÍ CON EL MINISTRO DE HACIENDA 
CONSIGUIENDO EL PISTILLO, PARA SALIR ADELANTE. 
 
JAMAS ME EQUIVOQUE CUANDO PUSE A MARIO SALAVERRIA AL FRENTE DE ESA CARTERA 
Y A CARMEN ELENA DIAZ BAZAN DE SOL, COMO COMISIONADA PRESIDENCIAL. PORQUE 
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YO QUERIA REMARCAR EL MENSAJE DE QUE EL AGRO PARA MI ES FUNDAMENTAL Y QUE 
FORMA PARTE DE MIS PRIORIDADES PARA ESTE QUINQUENIO PRESIDENCIAL. 
 
ESTA TARDE VOY AL PUERTO DE LA LIBERTAD, A OTRA ACTIVIDAD QUE TAMBIEN ES 
IMPORTANTE Y QUE VA ARRANCAR CON FUERZA, ES EL TEMA DEL TURISMO, UN 
PEQUEÑO MALECON, UNA PRECIOSA OBRA DEL GOBIERNO, DEL MINISTERIO DE TURISMO 
Y DEL ALCALDE DE ESA LOCALIDAD. 
 
ESTAMOS CONSTRUYENDO INFRAESTRUCTURA PARA ESTA NUEVA ETAPA, EN DONDE 
JIQUILISCO TIENE GRANDES POSIBILIDADES, BELLEZAS NATURALES INCOMPARABLES 
QUE TIENE JIQUILISCO, QUE DEBERAN SER EXPLOTADAS, BAJO ESTA NUEVA LEY DE 
TURISMO Y ESTE NUEVO PLAN CONCRETO DE TURISMO PARA GENERAR EMPLEO A NIVEL 
NACIONAL. 
 
HACE DOS DIAS RECIBI A UN EMPRESARIO DE GRAN NIVEL, QUE CONSTRUYE TODA LA 
PARTE ELECTRICA DE LOS VEHICULOS, UNA EMPRESA  DE **** QUE DECIDIO FINALMENTE 
VENIRSE AL PAIS Y EN CENTROAMERICA HABIAN SALARIOS MAS BARATOS Y LE 
PREGUNTO, POR QUE SE VIENE AL PAIS?, BUENO ME DIJO, PRIMERO VEO ESTABILIDAD, 
UN GOBIERNO CLARO, TENEMOS TLC CON ESTADO UNIDOS Y VAMOS HACIA DELANTE, VA 
A GENERAR DE 500 A MIL EMPLEOS EN SANTA ANA O SONSONATE, NO HABIA DECIDIDO 
DONDE. 
 
PERO EL OBJETIVO DE ESTA EMPRESA ES GENERAR TRES FABRICAS EN EL OCCIDENTE 
DEL PAIS, SABEN QUE SIGNIFICA ESO, PUEDE SER 3 MIL EMPLEOS QUE CAMBIAN VIDAS. 
LA LONGITUDINAL DEL NORTE, TODA LA CALLE DEL NORTE DEL PAIS, DESDE METAPAN 
HASTA EL PUERTO DE CUTUCO, OTRA GRAN INVERSION DEL GOBIERNO. 
 
MIREN VAMOS BIEN  HOMBRE, VAMOS BIEN, EL PAIS VA BIEN, VA TRABAJANDO NOS 
ESTAMOS PONIENDO DE ACUERDO, HAY UN CLIMA DE ESTABILIDAD, A EXCEPCIÓN DE 
AQUELLOS  QUE SON CAPACES HASTA DE CERRAR EL HOSPITAL BLOOM, HOY EN LA 
MAÑANA NOS CERRARON EL BLOOM Y USTEDES SABEN QUE TENEMOS NIÑOS CON 
DIARREA Y  QUE TENEMOS QUE ATENDERLOS, Y NOS CERRARON EL HOSPITAL BLOOM, 
LOS MISMOS DE SIEMPRE, LOS ENEMIGOS DEL PAIS, LOS QUE CIERRAN CALLES, LOS QUE 
TIRAN PIEDRA, LOS QUE NO ME APRUEBAN EL PRESUPUESTO, CERRARON EL HOSPITAL 
BLOOM ESTA MAÑANA, USTEDES CREEN  QUE ESO ES CORRECTO QUE ASI SE HACE 
CAMPAÑA, CERRANDO HOSPITALES. 
 
PUES HOY HE VENIDO FOGOSO A DECIRLES QUE DENUNCIEN A ESTA GENTE  POR 
INHUMANA, POR IRRESPETUOSA DE LOS VALORES, EL QUE SE ATREVE A CERRAR UN 
HOSPITAL DE NIÑOS, NO TIENE OTRO CALIFICATIVO MAS QUE TRAIDOR, HAY NIÑOS QUE 
NECESITA LA ATENCIÓN, PRECISAMENTE DE LOS MEDICOS  QUE TENEMOS EN EL 
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HOSPITAL, ESO NO ES JUSTO, NO SE HACE DE ESA MANERA CAMPAÑA POLITICA, SE HAN 
EQUIVOCADO Y CONMIGO ESTA GENTE SE HA EQUIVOCADO. 
 
PORQUE ESTOY DISPUESTO NO SOLO A PONER ORDEN, SINO TAMBIEN LLEVAR ESA 
ATENCION  SI ME CIERRAN LOS HOSPITALES A OTRA PARTE, PARA QUE LOS NIÑOS SEAN 
ATENDIDOS, PERO NO PODEMOS PERMITIR ESO. 
 
PERO BUENO, LA FACTURA LA VAN A PASAR USTEDES EL 12 DE MARZO, MUCHISIMAS 
GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y ADELANTE CON LA AGRICULTURA, ES UNA APUESTA 
DE ESTE GOBIERNO 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS 
 


